

Eleva México reservas de oro (Reforma 24/04/12)

Eleva México reservas de oro (Reforma 24/04/12)El reporte destacó las compras de Argentinas, las primeras desde febrero de 2005 Por Reuters Washington DC Estados Unidos (24 abril 2012).- México sumó 16.81 toneladas de oro a sus reservas en marzo de este año, elevando su total a 122.58 toneladas del metal dorado, revelaron datos del Fondo Monetario Internacional dados a conocer hoy. El reporte también mostró que Argentina aumentó sus reservas de oro por primera vez en casi seis años, en línea con la tendencia de los bancos centrales de países emergentes de diversificar sus activos respecto de divisas como el dólar estadounidense y el euro. El FMI dijo que Argentina sumó unas 7 toneladas de oro a sus tenencias, elevando sus reservas a 61.74 toneladas en septiembre del año pasado, cuando el precio del oro al contado subió a un récord de mil 920.30 dólares la onza. Según el reporte mensual de estadísticas financieras internacionales del FMI, Rusia incrementó sus reservas en 16.55 toneladas a 895.75 toneladas el mes pasado. El precio del oro subió un 4.7 por ciento este año y opera a alrededor de mil 630 dólares la onza, pero se ubica casi un 15 por ciento por debajo del récord de septiembre del 2011. "Para mí, el título más interesante de los bancos centrales esta mañana es el de Argentina. Es un cambio es sus tenencias de reservas tras una estabilidad de siete años", dijo Edel Tully, experta en estrategias en metales preciosos de UBS. "Además, hay mucha incertidumbre en torno a sus planes de nacionalización y sus restricciones al comercio internacional internacional tienen implicaciones para el crecimiento," dijo Tully. La experta agregó que el hecho de que Argentina compró cuando el oro se ubicó en máximos históricos sugirió que el banco central estaba más preocupado por acumular suficiente oro, en vez del nivel de cotización. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 24 abril 2012